



# うばどううっ子だより

平成30年度 学校だより  
H30. 6. 14 第5号  
文責 校長 小林 雅

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

## 熊に関するお願い

6月に入り、喜多方市内でも熊があちこちで目撃されています。先日、本校の学区内でも今月初めに熊を目撃したという情報をいただきました。学校では「クマに注意」というおたより（配付済）の内容で子ども達に注意喚起をしました。保護者の皆様におかれましても、再度お子さんと一緒に確認していただきますようお願いいたします。また、万が一熊を目撃した場合は、「警察及び学校」まで連絡をするよう、お願いいたします。



## 姥堂オリエンテーリング

6月6日の3校時に児童集会「なかよくなろう集会」が開かれ「姥堂オリエンテーリング」を行いました。全校児童が6班に分かれ、校舎内の様々な場所で、先生方が出す「ゲーム」や「クイズ」にチャレンジし、得点を競いました。今回の集会は放送委員会と生活緑化委員会を中心となって運営しました、全員の「親睦」がさらに深まった楽しいひとときでした。



## 全国植樹祭

6月10日に南相馬市で開催された全国植樹祭に、本校緑の少年団を代表して、3名の6年児童と校長が参加しました。はじめに、記念植樹を行い、その後天皇・皇后両陛下をお迎えしての記念式典に出席しました。式典は、感動的な素晴らしいものでした。参加した3名の児童にとって、思い出に残る1日となったと思います。



### ○参加者の感想

工藤瞳愛さん（天皇・皇后両陛下は迫力があった。  
一生の思い出になった。）

大堀獎眞さん（式典のアトラクションが楽しく、  
すごかった。）

平野悠樹さん（大人になった時に、植樹した木がどのくらいに育っているか楽しみ。）

## プール清掃

6月8日にプール清掃を行いました。ご多忙の中、8名の保護者の皆様に参加していただき、約2時間の作業で、大変きれいになりました。ご協力ありがとうございました。6月20日のプール開きが楽しみですね。



## 全校集会

毎週水曜日は全校集会を行っています。5月30日には、



「よい歯の表彰」を行いました。むし歯がない児童やむし歯の治療が終了した児童を表彰しました。6月6日は「読書に関する」全校集会。係児童の発表や本に関するクイズを行って楽しい時間を過ごしました。昨日の全校集の講話は、校長からの「そうじ」の話でした。「そうじ」を行うことは、学校や教室をきれいにするだけでなく、自分の「こころ」もきれいにしているという内容を話しました。また「こころ」の様子は「靴の揃え方にれます」という話もしました。写真は靴箱の様子です。靴がきれいに揃えてありました。大変素晴らしいですね。